EL DIA

Congreso por los detenidosdesaparecidos del continente

CARACAS, 20 de noviembre (VENPRES).— El próximo martes 24 de inicia en esta ciudad bajo el lema de "Hasta encontrarlos" el 11 Congreso Latinoamericano de Familiares de Desaparecidos, que reunirá a unos 70 delegados del exterior y a familiares de algunos de los 90 mil detenidos-desaparecidos del continente.

El evento na sido organizado por la Fundación Latinoamericana para los derechos humanos y el Desarrollo Social (FUNDALATINA), organización presidida por el presbítero Juan Vives Suria.

Entre los participantes anunciados para el congreso, están las Madres de Plaza de Mayo de Argentina, la Agrupación de Familiares de Detenidos Desaparecidos de Chile y el Comité de Madres de Desaparecidos de El Salvador.

Asisten, asimismo, representantes de comisiones para la defensa de los derechos humanos de la Organización de las Naciones Unidas, Paraguay, Bolivia, Guatemala, Haiti, Brasil, Uruguay y Nicaragua.

La Comisión Internacional de Juristas participará en el taler jurídico del congreso que analizará toda la experiencia judicial de los familiares para elaborar nuevos intrumentos legales.

UNOIMASIUND

La tasa de inflación de AL llegó a su nivel más alto en julio pasado: FMI

WASHINGTON, 20 de noviembre (UPI). — La tasa de inflación llegó en América Latina a su punto más alto al registrar 65.2 por ciento en julio último, según las estadísticas del Fondo Monetario Internacional.

El índice de precios a los consumidores marcó en junio último 63.5 por ciento que, comparado con el mes siguiente, significa un aumento de 1.7 por ciento.

Las estadísticas publicadas hoy abarcan a dos de los principales indicadores de los movimientos mundiales de los precios, durante el último periodo analizado.

Ello es, el promedio de los precios al consumidor en los países industriales permaneció virtualmente invariable desde julio último, el índice de precios al por mayor de los productos básicos en el comercio internacional aumentó ligeramente en octubre, después de una ininterrumpida declinación desde octubre de 1980.

En septiembre último, los datos de los precios al consumidor en los siete principales países industriales manifestaron una aceleración en tres de ellos, una declinación en otros tres, y sin cambios en el séptimo.

Argentina, que después de Israel sufre el más alto índice inflacionario en el mundo, volvió a sufrir una aceleración de la tasa inflacionaria del orden de 5.3 por ciento. La tasa que en julio marcó 113.8 por ciento, subió a 119.1 por ciento en agosto.

En Brasil, que sigue a Argentina en América Latina, la tasa permaneció virtualmente invariable desde julio, con 108.5 por ciento. Igual situación se advierte en Colombia desde el mes mencionado con 28.9 por ciento.

En Chile, donde comienza a advertirse debilitamientos de la economía, empero, continuó su ininterrumpido descenso de la tasa inflacionaria. En agosto, el índice marcó 18.1 por ciento, para bajar en septiembre a 16.8 por ciento, es decir, 1.3 por ciento menos.

En México, se advierte también una mejoría en la inflación. La tasa que acusó 27.9 por ciento en junio, bajó a 26.5 por ciento en julio y permaneció invariable en agosto. En suma, una disminución de cuatro décimas de junio a agosto.